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АНАЛИЗ ВЗГЛЯДОВ НА ВОЗМОЖНОСТИ И ПРОБЛЕМЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 

СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЕЙ ИНТЕРНЕТА В СФЕРЕ ОБРАЗОВАНИЯ 

В статье рассматриваются различные взгляды на возможности использования социальных сетей 

Интернета в сфере образования. Приводится определение понятия «социальная сеть». Анализируется опыт 

использования социальных сетей в образовании в нашей стране и за рубежом. Обосновывается, что 

применение социальных сетей в образовании дополнит учебный процесс. Также приводятся пути 

разрешения возможных проблем, связанных с применением социальных сетей в образовательном 

процессе. 
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The article discusses different views on the possibility of using social network Internet sites in education. 

We provide a definition of the term «social network site». Analyze the experience of the use of social networking 

in education in our country and abroad. It is proved that the use of social networking in education would 

complement the educational process. Also provides ways to solve potential problems associated with the use of 

social network sites in the educational process. 
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